

Lebenslauf James Talluri

Ich bin James Karunakar Talluri, geboren am 13. Mai 1992 in Nadipalli. Meine Mutter heißt Meramma Talluri (Hausfrau), mein Vater Yesupadem Talluri (Katechet). Ich habe 8 Geschwister und bin das 5. Kind in der Familie. Ich wurde in einer christlichen Familie geboren und wir sind regelmäßig in die Kirche gegangen zum Gebet und zur Hl. Messe in Begleitung unserer Eltern. Meine Kirchengemeinde heißt „Heilige Familie“, die zur Diözese Eluru in Andhra Pradesh gehört.

Ich wurde am 24. April 2004 in Rayannapalem von meinem Gemeindepfarrer Joseph Pattil getauft, gefirmt wurde ich in Mulakalapally von Msgn. Rev. J. Showry am 23. April 2012 in der Pfarrei St. George.

Im Jahr 1997 ging ich in die Grundschule und besuchte sie bis 2001. Danach, im Jahr 2002, besuchte ich eine weiterführende Schule (Volksschule), die in der Nähe meines Dorfes liegt, und schloss im Jahr 2006 die 10. Klasse ab. Für weitere Studien (Matura) besuchte ich von 2007 bis 2009 das Sri Sai College in Dharmajigudem und im März 2009 schloss ich mein Studium mit guten Ergebnissen ab.

Nach wochenlanger Unterscheidung und einem tiefen "Hören mit dem Ohr des Herzens", durch Gebet, geistliche Lesung und den Empfang der Sakramente und Ereignisse in meinem Alltagsleben erkannte ich, dass Gott mich zum Ordensleben ruft, und ich beschloss, meinen eigenen Willen aufzugeben und ganz Jesus zu folgen.

Dann traf ich eines Sonntagmorgens nach der Heiligen Messe einen Berufungsleiter - Pater Balaraju Minumula - in unserer Pfarrei und unterhielt mich kurz mit ihm; ich hörte auch von der Gemeinschaft der Apostel der Heiligen Familie, gegründet von Pater John Santan Fernandes in Karnataka, Karwar. Nach einigen Wochen beschloss ich, in diese Gemeinschaft einzutreten. Am 21. Mai 2009 kam ich in die Gemeinschaft in Karwar, einige Monate später erhielt ich den Ordensnamen James und wurde am 22. August 2009 von meinem Gründer Pater John Santan Fernandes als Kandidat aufgenommen. Danach setzte ich mein religiöses Leben in der Gemeinschaft fort, indem ich an Formationen teilnahm und spirituelle Kurse besuchte. Ein Jahr später, am 16. Oktober 2010, kam ich in das Postulat in der Gemeinschaft in Karwar. Bevor mein Postulat endete, entschied mein Gründer, mich in die Gemeinschaft in Österreich aufzunehmen. Also erledigte ich alle Formalitäten in Indien und reiste dann am 28. November 2013 von Indien nach St. Ulrich am Pillersee/Tirol in Österreich. Nach ein paar Wochen kam ich am 3. Dezember in das Noviziat in der österreichischen Gemeinschaft und lernte dort vorerst die deutsche Sprache. Ein Jahr später, am 04. Januar 2015, legte ich dort meine Erste Profess als Mitglied ab. Nach meiner 1. Profess wurde ich nach Heiligenkreuz geschickt, um nach einem weiteren Deutschkurs das Theologiestudium zu absolvieren. Seit dem Abschluss des Studiums bin ich nun im Priesterseminar Salzburg. Die Diakonweihe erhielt ich am 10. Dezember 2023. Meinen pastoralen Einsatz bis zur Priesterweihe am 29. Juni 2024 absolvierte ich in der Pfarre Ebbs/Tirol.